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第２４１０回 ８月第１例会 ８月６日（木） 

[ 細井不動産㈱ 代表取締役 細井保雄氏 卓話例会 ] 

～ ８月は会員増強及び拡大月間 ～ 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小沢 瑛 会長 

●幹事報告 小椋 剛 幹事 

●委員会報告 

●卓話 細井保雄氏 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

先週のガバナー公式訪問例会に於いて、二人の新入

会員が入会しました。そのお一人の田山さんは、再入会

でございます。奥様が「なぜ今更？」と大反対されたと聞

いております。しかしながら田山さんは退会した時に私が

会長になる時は「また戻ってくる。」と仰っており、約束を守

って再入会して頂き、私としても大変嬉しく感じております。

また、斎藤さんも友人のご子息で永いお付き合いをしてお

ります。お二人とも優秀な人間です。きっと行田RCのため

になると信じております。さらに他にも一人、会員推薦書

が届いております。ぜひ、入会して頂きたいと願っておりま

す。 

先日もお話しましたが、行田 RCは２５７０地区５２クラブ

の第８位の会員数で、第５グループでは常に熊谷 RCの

次でございます。会員増強で大事な点は、立派なロータリ

アンが大勢いる事であろうと考えております。そして、その

様な会員がいる事で新入会員も喜んで入会してくださるよ

うになるのではないでしょうか。ただ単に、みさかい無く入

会を勧め、派閥が作られていくのは良い事ではないと考

えております。さらに、入会した会員が退会しない様に、

会員の皆様が新入会員に対して思いやりの心でサポート

しなくては、数年で退会していってしまいます。新しい友

達が出来て、例会が楽しく、待ち遠しく感じて頂ける様な、

クラブにしてまいりたいと思います。 

また、女性会員の割合は世界では１９％でありますが、

日本は低い水準となっております。そのため、今年度は石

渡会員増強委員長に頑張って頂き、会員数におきまして

も２５７０地区の第 5位までになれたら、と願っております。

ぜひ、会員の皆様にお願い致します。 

本日は、桜ロータリークラブ、ファイブイズホームの細井

保雄社長の卓話でございます。楽しい、そして為になるお

話があると期待していますので宜しくお願い申し上げまし

て、挨拶を終わります。 
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幹 事 報 告 

 

皆さんこんにちは、ガバナー補佐訪問、ガバナー公式

訪問例会と公式行事が続きましたが、 

皆様のご協力により無事終了することができました。ありが

とうございました。 

 本日皆様ご存知の、さくらロータリーの会員であり地区役

員でもある細井保雄様をお迎えし、卓話を頂戴いたします。

細井様よろしくお願いいたします。 

 ８月定例理事会が開催されました。承認事項を報告致し

ます。 

１． ９月例会プログラムが承認されました。ファクスにて連

絡いたします。 

２． 納涼会企画案が承認されました。詳細につきまして

は野口親睦委員長より報告して 頂きます。 

３． 会長ノミニーの件、本日より８月２７日例会日まで立候

補者を募集します。立候補者は書面にて届けをお願

い致します 

４． 台北城中 RC との姉妹クラブ調印式の件、１０月２１,２

２,２３日台湾に訪問いたします。後ほど案内を回しま

すので参加希望の方は今月末までに届出をお願い

致します。 

５． 行田商工会議所よりゴルフ大会の案内が届いており

ます。詳細につきましては、武井健康管理・ゴルフ委

員長に報告して頂きます。尚、クラブより賞品提供が

承認されました。 

６． 新入会員の推薦がありました。職業分類、会員選考

委員会へ付託いたします。 

７． 前年度（島﨑年度）会計報告がありました。 

以上幹事報告と致します。 

 

 

 

 

卓 話 講 師 紹 介 

 

山本憲作会員 

卓 話 
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結 婚 ・ 誕 生 祝 

 

委 員 会 報 告 

  

野口一信 親睦委員長 

 

武井 茂 健康管理・ゴルフ委員長

 

山本正幸 財団・米山委員長 

 

司会：大谷会員 

 

出 席 状 況 報 告 

 

黒田淳一 出席奨励委員 

 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

57名 

15名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 38名 

B 各承認者の例会出席者 9名 

MU 本日のメーキャップ者 2名 

本日の出席率 78％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小沢会長 

・本日は、細井様、ご来訪頂き卓話楽しみにしております。 

○小椋幹事 

・細井様、卓話宜しくお願い致します。 

○細井保雄さま 

・本日は、卓話お世話になります。 

○小川会員 

・大野会員おめでとう。私まで祝い品を頂きまして… 

 

※本日のニコニコは 15,000 円でした。ありがとうございました。

 


